

ÖFFENTLICHE BESCHLUSSVORLAGE

Amt/Eigenbetrieb:

23 Fachbereich Immobilien, Wohnen und Sonderprojekte

Beteiligt:

48 Fachbereich Bildung
Gebäudewirtschaft Hagen
SZS Servicezentrum Sport

Betreff:

Enervie Arena / Aula Theodor-Heuss-Gymnasium
Errichtung eines Anbaus durch die Phoenix Hagen GmbH

Beratungsfolge:

13.06.2012 Betriebsausschuss GWH
19.06.2012 Sport- und Freizeitausschuss
20.06.2012 Bezirksvertretung Hagen-Mitte
26.06.2012 Schulausschuss
28.06.2012 Rat der Stadt Hagen

Beschlussfassung:

Rat der Stadt Hagen

Beschlussvorschlag:

Der Rat begrüßt die Überlegungen der Phoenix Hagen GmbH, auf eigene Kosten einen multifunktionalen Anbau zwischen Enervie Arena und Aula des Theodor-Heuss-Gymnasiums zu errichten.

Die Verwaltung wird beauftragt, unter Beachtung der Anforderungen des Schul- und Vereinssports sowie des Theodor-Heuss-Gymnasiums die vertraglichen Rahmenbedingungen für einen Anbau zu verhandeln und diese dem Betriebsausschuss GWH und dem Haupt- und Finanzausschuss in der nächsten Sitzungsrunde zur Beschlussfassung vorzulegen.

Kurzfassung

Entfällt

Begründung

Mit der Sanierung und Erweiterung der früheren Ischelandhalle wurden die Rahmenbedingungen für den Schul- und Vereinssport sowie die Erstliga-Basketball-Mannschaft von Phoenix Hagen deutlich verbessert. Phoenix Hagen berichtet von einem Zuschauerzuspruch von durchschnittlich mehr als 3.000 Personen pro Heimspiel. Die hervorragende Zuschauerresonanz und das Interesse der heimischen Wirtschaft, Heimspiele für die Unternehmenskommunikation und Netzwerkarbeit zu nutzen, zeigen einen Schwachpunkt auf, der einer Lösung bedarf. Im Zuge der Sanierung und Erweiterung der Halle konnte aus finanziellen Gründen die Aula des THG nicht vergrößert werden. Die limitierte Fläche der Aula und fehlende Nebenräume lassen eine adäquate Bewirtung von Gästen und Sponsoren nicht zu. Behelfsweise wurde während der abgelaufenen Saison ein Zelt vor der Aula errichtet, ohne allerdings eine befriedigende, dauerhafte Lösung zu erreichen.

Phoenix Hagen ist daher mit dem Vorschlag an die Verwaltung herangetreten, auf eigene Kosten einen multifunktionalen Anbau zwischen Enervie Arena und Aula des Theodor-Heuss-Gymnasiums zu errichten. Phoenix Hagen strebt an, diesen Anbau (VIP-Lounge, Seminarraum, Küche, Lager, WC) ab Frühjahr 2013 nutzen zu können. Ein erster Planungsentwurf liegt dieser Vorlage als Anlage bei. Parallel zur Planung sind zahlreiche vertragliche Fragen zur Bereitstellung des Baugrundstücks, zur Nutzung des Anbaus und zum Baurecht zu klären.

In einem Ortstermin mit Schul- und Sportverwaltung, der Schulleitung des Theodor-Heuss-Gymnasiums und Phoenix Hagen wurden die Pläne erläutert und allseitige Zustimmung signalisiert.

Der jetzt vorgesehene Anbau steht in Einklang mit den aus Mitteln des Konjunkturpakets II umgesetzten Maßnahmen.

Finanzielle Auswirkungen

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

- Es entstehen keine finanziellen und personellen Auswirkungen

gez.
Jörg Dehm
Oberbürgermeister

gez.
Dr. Herbert Bleicher
Beigeordneter (i. V. VB 5)

Verfügung / Unterschriften

Veröffentlichung

Ja

Nein, gesperrt bis einschließlich _____

Oberbürgermeister

Gesehen:

Stadtkämmerer

Stadtsyndikus

Beigeordnete/r

Die Betriebsleitung

Gegenzeichen:

Amt/Eigenbetrieb:

48 Fachbereich Bildung

Gebäudewirtschaft Hagen

SZS Servicezentrum Sport

23 Fachbereich Immobilien

Beschlussausfertigungen sind zu übersenden an:

Amt/Eigenbetrieb:

48

GWH

SZS

23

Anzahl:

1

1

1

1
